

Chaves pide a Rajoy que aclare que si en los PGE va a subir los impuestos, recortar el subsidio de desempleo y si va a eliminar el PER

Pizarro emplaza a sus

compañeros a movilizarse

porq

ue queda una semana para conseguir que el campeón Arenas gane las encuestas pero pierda las elecciones.-

El ex presidente de la Junta de Andalucía y diputado en el Congreso, Manuel Chaves, ha pedido hoy a Rajoy que aclare la respuesta a tres preguntas en relación a los Presupuestos Generales del Estado.

Chaves ha aprovechado la presencia en Cádiz del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, la vicepresidenta Soraya Sáenz de Santamaría, así como de otros miembros del Gobierno del PP en Cádiz, para requerirle que les explique a los andaluces y gaditanos “qué es lo que va a hacer con los PGE, si va a subir los impuestos, si va a recortar las prestaciones por desempleo, en un momento como éste en el que hay más de cinco millones de parados en España y si va a recortar el subsidio agrario, que tanto ha beneficiado a los pueblos rurales de Andalucía”.

Chaves ha reiterado esta mañana que el próximo 25 de marzo Andalucía tiene la responsabilidad histórica de frenar la oleada conservadora en España con la que el PP quiere modelar a la sociedad española y que está basada en tres pilares, el Gobierno y las Comunidades Autónomas del PP, la Conferencia Episcopal y la cúpula de los empresarios.

La cruzada contra el aborto y contra el matrimonio de personas del mismo sexo o la supresión de la asignatura de Educación para la Ciudadanía se hacen, a juicio de Chaves, al dictado de Rouco Varela, mientras que la reforma laboral la ha hecho Rajoy para establecer “el poder omnímodo de los empresarios”. En este punto, Chaves ha insistido en que no se puede querer incrementar la competitividad de la empresa únicamente sobre las espaldas de los trabajadores y trabajadoras. “Quieren convertir el contrato de trabajo en un contrato de adhesión, como las lentejas o las toma o las deja”, dijo.

Chaves ha criticado que Arenas se erija en adalid del cambio y ha advertido de que “hay cambios de marcha hacia adelante y cambio de marcha hacia atrás y estamos viendo lo que está pasando”.

“Qué razón nos puede llevar a pensar que Arenas va a hacer algo distinto de lo que están haciendo Rajoy, de lo que están haciendo los presidentes de las comunidades autónomas gobernadas por el PP”.

“Tomando la crisis como excusa desmantelan el estado del Bienestar en Madrid, Galicia, Castilla La Mancha y en todo el Estado, y se disculpan por la herencia recibida y yo quiero recordar que Rajoy en la campaña electoral decía que la crisis era culpa de Zapatero, el paro culpa de Zapatero, la falta de crédito, culpa de Zapatero, si llovía mucho y había inundaciones, culpa de Zapatero, si no llovía también culpa de Zapatero; la solución era que Zapatero se fuera pero no se han acabado los problemas, el paro, la falta de crédito, la recesión y Rajoy dice ahora que la crisis es planetaria, mundial, ahora sí y antes no?”, ha recriminado.

El diputado en el Congreso lamenta que la principal crítica que se le hace al PSOE es que “los socialistas llevamos mucho tiempo en el Gobierno y eso ha sido porque han querido los ciudadanos, libre y democráticamente”. En este sentido, ha defendido la gestión socialista durante los 30 años como la única fuerza de cambio en Andalucía. “El cambio de la modernización, del progreso en Andalucía, de la incorporación a la UE, de la implantación de la sanidad pública y la educación, el cambio del progreso lo hicimos los andaluces con gobiernos socialistas, un cambio que hay que perdurar y continuar a partir del 25 de marzo, para seguir solucionando los problemas de los andaluces”.

Chaves ha pedido a sus compañeros que no se amilanen por las encuestas.

“Los ciudadanos nos retiraron la confianza y perdimos las elecciones, pero yo aquí voy a decir lo que no perderemos los socialistas nunca son las ganas de pelear por lo justo, por nuestra historia, nuestros valores, porque nuestro partido es un partido al servicio de los derechos e intereses de nuestros conciudadanos y si nos preocupa el partido, más nos preocupan las soluciones para los ciudadanos”, ha exhortado.

El ex presidente andaluz ha asegurado que “en los tres meses que el PP lleva gobernando la situación económica va a peor, como reconoce el ministro Guindos que dice que el paro va a crecer en 600.000 personas” y ha preguntado a los populares “dónde están las soluciones para que fluya el crédito”. Para Chaves después de una campaña basada en grandes mentiras la gestión del Gobierno es sólo de parches como la dación de la hipoteca lo que ha calificado de “auténtica mentira porque todo lo deja en manos de los bancos, cuando deberían hacer lo que decimos los socialistas que sea de carácter obligatorio para las entidades bancarias”.

A los impuestos y la reforma laboral, Chaves une un tercer ocultamiento del PP tras su llegada al Gobierno: la presentación de los Presupuestos Generales del Estado. El diputado socialista ha criticado que “pese a todas las insistencias de la Unión Europea, Rajoy sólo piensa en ganar en Asturias y en Andalucía y no quiere presentarlos porque no quiere descubrir los hachazos fiscales y recortes que va a introducir en España”.

Chaves ha destacado que “ahora van a por Andalucía, donde no han ganado nunca, es la tierra por conquistar” y ha especificado que “nunca los ciudadanos andaluces han creído en ellos porque cuantos han venido a Andalucía ha sido para despreciarnos, minusvalorarnos, diciéndonos que no sabemos hablar, que somos vagos, indolentes, que tenemos niños en el

suelo”.

El diputado en el Congreso por la provincia de Cádiz ha subrayado que “la democracia no está en peligro, pero sí la calidad y la intensidad de la democracia porque se corre el riesgo de volver al neocentralismo, se corre peligro porque se va a cuestionar la convivencia y la igualdad de los españoles, la calidad de nuestra democracia, priorizar lo privado sobre lo público”.

“Aquí en Andalucía, no. No nos podemos permitir la marcha atrás hay que luchar con coraje, digan lo digan las encuestas, como hemos hecho en otras ocasiones, la gente de centro izquierda, que es la mayoría de Andalucía, puede coincidir con las aspiraciones socialistas, con nuestros errores y aciertos, con la voluntad de trabajar por la igualdad, la solidaridad, la justicia social y las políticas públicas”, ha concluido para, a continuación, pedir el voto de los andaluces al PSOE.

El cabeza de lista al Parlamento andaluz, Luis Pizarro, ha realizado un recorrido por los 30 años de autonomía andaluza para asegurar que “desde las elecciones autonómicas de 1982 en que el PSOE obtuvo el respaldo mayoritario, firmamos una alianza estratégica que el pueblo andaluz ha revalidado cada cuatro años porque nos han visto como una herramienta útil para responder a sus demandas y preocupaciones”.

“Junto con la gente de Andalucía hemos recorrido un camino seguro que ha significado cambiar radicalmente a la sociedad andaluza, una gran transformación de grandes avances que hemos conseguido con el esfuerzo de los andaluces, sacar a Andalucía de ese subdesarrollo en que nos había situado históricamente la derecha”, ha señalado.

Pizarro se ha mostrado orgulloso de lo que “hemos conseguido, acercarnos a las comunidades más avanzadas tener en 2012 los mismos retos y problemas que los catalanes, madrileños o vascos”.

El parlamentario andaluz ha precisado que “el PSOE va a seguir gobernando a pesar de lo que dicen las encuestas, lo mismo dijeron una semana antes de las elecciones en el año 1994 y en 1996 y fuimos capaces de darles la vuelta” para lo que ha pedido una mayor implicación y esfuerzo a la militancia.

Pizarro ha dicho que el PSOE cuando ha gobernado lo hace para todos los ciudadanos, nos hayan votado o no, no somos sectarios, nos hemos entendido con los alcaldes de otras opciones políticas y, a continuación, ha aprovechado para reprochar al PP su comportamiento con la alcaldesa de La Línea, Gemma Araujo. “Hay una alcaldesa del PSOE encerrada porque el presidente de la Diputación del PP, que ha gobernado por primera vez la Diputación-inmediatamente ha puesto en marcha eso que sabe hacer los gobernantes del PP, intentar asfixiarla económicamente”. “Lo que la alcaldesa está pidiendo a Loaiza- que actúa más como presidente del PP que de la Diputación, es que le devuelva un millón y medio de euros que son de los ciudadanos de La Línea, que corresponden al pago de sus tasas e impuestos”.

Pizarro ha reprochado a Rajoy que no haya puesto ni una sola medida especial dirigida a paliar el paro. “Alguien que llega y se encuentra tantos parados, antes de poner en marcha la reforma laboral, tendría que haber buscado recursos públicos debajo de las piedras para poner en marcha planes especiales de empleo, con 5.000 desempleados más todos los meses desde que gobiernan, en Cádiz 14.000 desempleados, 14.000 dramas más en la provincia desde que gobiernan y ahora no veo yo ni a Sanz ni a Arenas, ni a ningún dirigente hablar de la situación de drama del paro”, ha explicado.

Frente a la falta de políticas de empleo por parte del Gobierno central, Pizarro ha destacado la apuesta de la Junta con planes propios destinados a políticas activas de empleo como los 12.000 millones de euros para evitar que las empresas se cierren.

Por último, ha dirigido sus reproches hacia el candidato a presidente, Javier Arenas, del que ha dicho que “nunca estuvo en nuestra tierra cuando lo hemos necesitado, ni en la lucha por la autonomía, ni en la etapa de Gobierno de Aznar del 96 al 2004 tanta daño político le hizo a nuestra tierra”. “Ahora que está Rajoy, está defendiendo a Rajoy frente a los intereses de los andaluces y no está en contra de Rajoy para defender los intereses de los andaluces, Arenas quien no lo conozca que lo compre”.

Ha emplazado a sus compañeros a movilizarse porque queda una semana y hay tiempo para conseguir que este campeón gane las encuestas pero pierda las elecciones.